

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 25 de Enero de 2019.

El Pleno confirma hoy la Medalla de Oro de la Ciudad para Luis Mari Elorz

[I. M.](#) IRUN. Viernes, 25 enero 2019, 00:23 0 El Pleno de la Corporación se reúne hoy por la mañana (9.30, en directo por Teledonosti) en la sesión correspondiente al mes de enero. Uno de los asuntos que tratarán los concejales será la Medalla de Oro de la Ciudad para Luis Mari Elorz, a la que los portavoces de los grupos han dado su visto bueno pero cuya concesión debe aprobar el máximo organismo municipal.

Otro dictamen clave que debatirán y votarán los munícipes será el pliego de condiciones para sacar a concurso el contrato para la construcción de la primera fase de la Ronda Sur. Se tratarán también otros asuntos, como el Plan Especial de la calle Garaiar (en la parte alta de Puiana), la propuesta para que las comisiones informativas sean públicas y la modificación de la Ordenanza de tasas por prestación de servicios públicos.

Dos mociones

Además de las propuestas que llegan desde las diferentes áreas del Gobierno local, otros dos asuntos llegarán a la sesión como mociones presentadas por los políticos municipales. EAJ-PNV, Sí se Puede Irun y EH Bildu presentan un texto solicitando que «a una calle o plaza de nueva construcción» se le ponga el nombre de Gernika Batailoia-Batallón Gernika, en el que formaron «24 irundarras, un 12% del batallón», recordaba el grupo jeltzale.

Por otra parte, el propio PNV en solitario ha registrado una segunda moción, ésta relativa a la Ordenanza de terrazas y veladores, «vigente desde 2001», para solicitar su actualización. Los nacionalistas proponen que la reforma de la norma se haga mediante «una mesa con representación de todas las sensibilidades de Irun; técnicos, hostelería, comercio, asociaciones, etcétera, así como realizar un borrador del reglamento».